



浜っ子

【学校教育目標】
よく学び 心豊かで
たくましく生きる児童の育成

ひたちなか市立
那珂湊第二小学校
学校だより No.18
令和4年12月13日



2022年も残すところわずかとなりました。暗いニュースが多い中、先週のワールドカップでの日本選手の活躍は、世の中をぱっと明るくしてくれました。ベスト8には届きませんでしたが、あきらめず果敢に挑む選手の姿は、多くの人々を感動させ、勇気や活力を与えました。

さて、学校もあと二週間で冬休みとなります。今年度から2学期制となったため、12月は学期の区切りとはなりません。冬休み中には新たな年を迎え、目標を立てる大切な時期です。学校でも、児童一人一人のがんばりを認めるとともに、しっ

かりと反省をさせ、1月からの生活に生かせるよう支援していきたいと考えています。どうぞよろしくお願いいたします。

12月9日 学校公開 お世話になりました

学校公開には、約7割の保護者の皆様が出席してくださいました。当日は、保、幼、小、中連携の観点から、幼稚園や保育所、那珂湊中学校の先生方にもお声がけをしたところ、中学校の校長先生をはじめ、6名の幼稚園、保育所の先生方が授業を参観してくださいました。また、授業については、担任の授業だけでなく、外部講師を招いたがん教育講演会や栄養教諭による食育の授業も公開し、多様な取組をご覧いただいたところです。お忙しい中、ご出席いただきありがとうございました。



1,2年生 親子レク



3年生 リコーダーの学習



4年生 理科の実験



5年生 食育の授業



6年生 道徳の授業

第3回学校運営協議会を開催しました

学校公開日に、第3回学校運営協議会を開催しました。今年度の反省を踏まえ、次年度に向けた取組について協議し、授業参観をしていただきました。今後、学校運営協議会については、運営委員の皆様だけでなく、自治会代表の皆様にも趣旨や現在の取組、課題等についてお伝えし、ご意見をいただきながら、次年度に向けた準備をしていきたいと考えています。どうぞよろしくお願いいたします。

日々の学校の様子はホームページの学校日記に載せています。スマートフォンからでもご覧いただけますので、ぜひご覧下さい。

「悩んだ時には、だれかに相談すること」を大切にしたいですね

不安や悩みを抱える児童がSOSを出しやすい環境づくりのひとつとして、児童がもつタブレットに「二小丸相談室」という校内オンライン窓口を設置しました。大人も子供も生活している中で様々な困難にぶつかります。人によって感じ方は様々だと思いますが、悩んだ時に相談できる人や場があることはとても大切です。話を聞いてもらっただけで、ほっとすることもあるし、解決策が見つかることもあります。児童が不安や悩みを抱えたときに、親、友達、先生など、自分を知っている誰かに相談する大切さを学校でも常に伝えていきます。その窓口として「二小丸相談室」を活用して欲しいと思っています。保護者の皆様には、12月初めにおたよりでお知らせいたしましたが、改めて、ご理解いただきますようお願い申し上げます。

